

KUNJUNGAN KABID. PENSOSBUD KE SIN WASSENAAR

© SIN Wassenaar 2008



Senin, 10 Maret 2008 SIN Wassenaar mendapat kehormatan menerima kunjungan Kabid. Pensosbud KBRI Den Haag, Bapak Firdaus Dahlan. Disamping sebagai bentuk pelaksanaan tugas beliau sebagai pejabat KBRI, kunjungan tersebut juga sebagai silaturahmi dan kekeluargaan.

Oleh Ka. SIN Wassenaar, Bapak Saidan, Kabid. Pensosbud didaulat menjadi Pembina Upacara Bendera. Dalam wejangan dan nasehatnya kepada siswa SIN, antara lain beliau menyampaikan:

Pertama, siswa SIN saat ini adalah calon pemimpin bangsa di masa depan. Mohon semangat, kebanggaan, dan kecintaan kepada tanah air kita, Indonesia, dijaga dan pertahankan.

Kedua, sejalan dengan program Visit Indonesia Year 2008, Keluarga Besar SIN, khususnya para siswa bisa berperan memperkenalkan Indonesia di Belanda bahwa negeri kita memiliki kekayaan alam yang sangat indah dan unik serta kekayaan budaya yang sangat beragam. Keberhasilan program nasional tadi secara luas akan sangat bermanfaat bagi perputaran roda ekonomi masyarakat di Indonesia.



Ketiga, bagi siswa kelas 3 baik SMP maupun SMA yang akan mengikuti Ujian Akhir Nasional dan Ujian Akhir Sekolah (UNAS) 2008 agar bisa menyiapkan diri dengan baik, belajar teratur, serta berhati-hati dalam mengerjakan ujian. Diharapkan semua siswa peserta UNAS bisa berhasil dan lulus dengan nilai baik.



Keempat, apresiasi beliau terhadap pembangunan dan kemajuan sekolah khususnya berupa sarana dan prasarana fisik yang mengalami peningkatan yang sangat signifikan dibawah bimbingan Ka. SIN dan dukungan para guru. Semoga keberhasilan ini bisa meningkatkan dan memperluas layanan SIN baik dalam sektor pendidikan maupun kultural.

Selepas Upacara Bendera, didampingi Bapak Wariso, Kabid. Pensosbud juga menyaksikan ruang-ruang kelas, laboratorium, dan ruang guru yang sudah ditingkatkan aspek sarana dan prasarannya. Sebelum bertolak kembali ke KBRI, beliau menyempatkan diri berdialog dan ramah-tamah dengan para guru dan Ka. SIN. [Tim Humas SIN Wassenaar \(sdn-gn\)](#).